

## ABSTRAK

**Shofahul Umam (1410110386)** *Upaya Guru Akidah Akhlak dalam Penanaman Nilai-Nilai Islam Wasathiyah di MTs NU TBS Kudus*. Skripsi. Kudus: Jurusan Tarbiyah/Prodi PAI Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus 2021.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Bagaimana upaya guru Akidah Akhlak dalam menanamkan nilai-nilai Islam wasathiyah siswa MTs NU TBS Kudus. 2) Bagaimana faktor yang menghambat dalam menanamkan nilai-nilai Islam wasathiyah di MTs NU TBS Kudus.

Pendekatan penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan menggunakan Teknik wawancara, observasi dan dokumentasi yang diperoleh dari informan (kepala madrasah, dan guru mapel aqidah akhlak) terkait dengan permasalahan penelitian. Adapun lokasi penelitian di MTs NU TBS Kudus.

Adapun hasil penelitian ini adalah (1) Upaya guru akidah akhlak MTs NU TBS Kudus menerapkan nilai Islam wasathiyah yaitu dengan cara siswa diberikan materi terkait dengan nilai-nilai Islam wasathiyah dan diputarkan video tentang cinta tanah air juga nasionalis, serta ditekankan kepada peserta didik bahwa jangan terlalu keras dalam beragama. Peserta didik MTs NU TBS juga telah mengimplementasikan sikap tawasuth (jalan tengah), tawazun (keseimbangan), i'tidal (mempunyai rasa adil), tasamuh (toleransi), dan musawah (persamaan atau sama, tidak kurang dan tidak juga lebih). (2) Faktor pendukung dalam penanaman nilai-nilai Islam wasathiyah di MTs NU TBS Kudus yaitu guru sudah berkompeten, guru faham serta telah moderat, tidak ada dikotomi atau diskriminasi kelompok siswa, dan di MTs NU TBS mayoritas anak pondok pesantren. Faktor pendukung lainnya yaitu terdapat beberapa ekstrakurikuler, selain itu setiap hari sudah dibiasakan untuk menjalankan sholat dhuha dan shalat dhuhur berjamaah di madrasah. Hambatan yang telah terjadi dalam pembelajaran terkait Islam wasathiyah yaitu masih terdapat siswa yang kurang faham dengan kalimat asing, selain itu hambatan ketika pembelajaran tersebut anak-anak pada ngantuk, kecerdasan seseorang yang berbeda-beda, terdapat anak yang antusias dan faham, juga terdapat siswa yang cuma monoton.

**Kata Kunci:** Upaya Guru, Guru Akidah Akhlak, Nilai-Nilai Islam Wasathiyah